

LES MUSICIENS DU LOUVRE JOUENT VIVALDI AU PROFIT DES RESTOS DU CŒUR

Les Musiciens du Louvre de Grenoble donnent un concert au profit des restaurants du Cœur de Saint-Marcellin, le samedi 4 mars à 20 heures à la salle de spectacle saint-marcelinoise Le Diapason. Une première.

Au programme de la soirée, l'interprétation par l'Atelier des Musiciens du Louvre des Quatre saisons de Vivaldi, dirigées par Nicolas Mazzoleni, virtuose du violon baroque. La première partie du concert sera assurée par la Chorale Manureva de Vinay.

C'est la première fois que les Musiciens du Louvre livrent une performance en faveur des Restos du Cœur. Ainsi, le 26 mars 2016, c'était la Petite philharmonie et l'Ensemble harmonique de Vinay qui avaient livré un concert en faveur de l'association, toujours au Diapason de Saint-Marcellin.

Une aide alimentaire pour 250 familles en hiver

« *Les Restaurants du Cœur saint-marcellinois ont ouvert en 2000. L'association verse une aide alimentaire à 250 familles en hiver et une centaine le reste de l'année. Elle fournit également des vêtements pour enfants et du matériel de puériculture. 50 bénévoles participent aux activités du centre* », indique les organisateurs de la soirée.

Fondés en 1982 par Marc Minkowski, les Musiciens du Louvre ont quitté Paris pour une résidence à Grenoble en 1996. L'Atelier des Musiciens du Louvre a pour sa part été créé en 2005, avec pour objectif de marquer une présence régionale plus forte et de favoriser l'accès à la musique baroque et classique.

En 2014, une violente polémique a opposé Marc Minkowski et la nouvelle municipalité grenobloise, suite à l'annulation de la subvention annuelle de 438 000 euros. Très relayée médiatiquement, elle constitue rétroactivement la première pierre de la "fronde" du milieu culturel grenoblois contre certaines orientations de la Ville de Grenoble.

FM

L'entrée est de 15 euros, gratuite pour les moins de 14 ans. Les réservations peuvent se faire en ligne sur le site des Musiciens du Louvre.